

市長と話そう！<sup>まち</sup>鈴鹿づくりミーティング  
『男声合唱団アンサンブルGG』アンケート集計結果

参加人数	19名（男18名 女1名）
回答	19名（男18名 女1名） 回答率 100%
年代	40代 1名（女1名） 60代 12名（男12名） 70代以上 6名（男6名）

**問1 市長と気軽にお話できましたか。**

1 できたと思う	12人
2 まあできたと思う	7人
3 発言する機会がなかった	0人
4 その他	0人

**問2 全体の印象として、あなたの感想はどれが一番近いですか。**

1 大変良かった	15人
2 まあ良かった	4人
3 あまり良くなかった	0人
4 良くなかった	0人
5 どちらとも言えない	0人

**問3 このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。**

1 必要と思う	19人
2 必要と思わない	0人
3 どちらでも良い	0人
4 わからない	0人

**問4 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。**

- ・いい企画だと思います。実際の活動場所で活動の実態を目の当たりにみて頂けたのが良かったです。みんなの生き生きとした姿（生き様）を市長さんにご覧頂けて何より嬉しかったです。懇話会の会場設営と参考資料はこちらでさせていただきましたが、不備な点についてはお許し願いたいと思います。折角、ケーブルネットさんが全時間を取材しておられたので、市との共同制作で特集番組を組まれると、さらに市民活動に拍車をかけて、この懇話会開催の意義がもうひとつ高まるように思いますが、如何でしょうか。
- ・市長の生のお声が拝聴でき、有意義な時間もご一緒させて頂き感謝しております。合唱をはじめ、音楽と生活の密着度を高めて頂きたいと願っています。歩けばピアノにぶつかるという環境から引っ越しして来て、正直ピアノがなくて寂しいと感じることが多々あります。投資をした後の運営もあわせてお考えくださると幸いです。
- ・全員発言が出来、日頃の歌への思いなど、市長さんの進行で和やかに飾らず前向きに意見交換ができ、非常に良かったと感じました。
- ・市長さんと気楽に話し合いが出来、身近な存在としてとらえることが出来、大変良かったと思います。歌もお聞かせいただいで感激の一日でした。

- ・市長をととても身近に感じられたと思います。個人的に老人，年寄り，高齢者という言葉が嫌いですが，老け込むのは年齢ではなく，気持ちの持ち方でしょう。行政でこういう一面も訴求していただければと思います。常に好奇心を持つ事もそのひとつでしょう。
- ・市長と対話するチャンス等ないので，大変良かったです。個人的に三重県がん相談支援センターでサポーターをしています。がんの患者さんとか，遺族会で活動していますが，どんな形であれ，対話は必要です。楽しめる，元気で笑顔で，つながりのある s u z u k a をつくりましょう。
- ・今までに何度か，市民会館及び文化会館を利用させて頂いていますが，，開場は 8：30 からですが，私達が作業に掛かれるのが 9：00 から，コンサート当日，割り当ての時間が分単位です。（声出し，リハーサル，ゲネプロ）開場と同時に作業が出来るようになりますか。いろいろ会館の都合もあると思いますが，ご検討よろしくをお願いします。
- ・今後も鈴鹿づくりミーティング（スポーツ・音楽）等，できれば参加したいと思っています。
- ・市長が身近に感じられた。
- ・小さな社会参加（拘わり），それをより進化させる市政たることを期待します。
- ・皆様，時間外活動ご苦労様です。
- ・GGとの対話に大変感謝しています。この取決めは，大変刺激になりました。
- ・身近なところで市長と話し合う場が出来る事は，市民にとっても，市長にとっても，大変有意義な事だと思います。市長自らが市民に歩み寄り，生の声を聴かれている，姿勢がすばらしいと思いました。市長の明るさと時にはきりりとした姿，そして，思っていたより気さくな方だったと思い，大変好印象を持ちました。歌のリクエストを頂くなど，場の雰囲気盛り上げる心遣いを感じる事が出来る方だと思いました。市長を交え，市の皆様ともう少し歌えれば，良かったかなと思います。本日は，お忙しい中，本当にありがとうございました。
- ・市長の「本音」のようなところを聞くことができ，またこちら本音で話すことができ良かった。ただ，こちら側が 20 名もいたことや，時間的な制約もあり，意見を「やりとり」するところまでいけば，なおさら良かったと思う。
- ・鈴鹿市としての考えを聞いたのが良かった。こちらの要望の話も出たのが良かった。市長との話が初めてでしたが，身近に感じられて良かった。